## FERDINAND LASALLE

Socialista destacado del siglo XIX, colaboró con Marx y Engels en actividades de propaganda y acciones revolucionarias que le valieron la prisión. Discrepaba de la teoría elaborada por Marx, Lassalle no aceptó el "socialismo científico".

Analiza políticamente desde la historia institucional y cómo se relacionaban con la estructura social, estimando que la solidaridad social y la libertad política eran la clave en su unión para el rescate de la sociedad.

Estimaba que la acción de una ley económica, denominada "ley del bronce del salario", impedía a los trabajadores mejorar sus condiciones de vida en la sociedad capitalista. Pugnaba por el voto universal.

REFERENCIA:

C. F. de la Rosa, comunicación personal, 30 de octubre de 2021.